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流传三家投资额接近80亿元

一向务实低调的顺丰一直以来都受
到资本方的追捧，其业务基础、管理模式
和市场覆盖等被投资方所看好。顺丰副
总裁王立顺表示，顺丰与元禾控股、招商
局及中信资本等已经接触多时，而就此
次入资事宜则在今年上半年进行了密集
的接触，并于今年 8 月初签订了协议。

“目前正在按协议流程推进。”
对于具体投资额，坊间流传三家投

资额接近 80 亿元，王立顺称，因为签订
了保密协议，不能评论。

一家民营快递企业人士预测：“顺丰
直营模式的发展和商业布局的敏感性降
低了投资风险，在充足资金的支持下，顺
丰也将迈入‘提速期’。”据悉，目前顺丰
已通过30架全货运包机、逾5000多个营
业网点、150余个各级中转场和一万多台
营运车辆搭建起全方位空地一体网络，
从提供标准化的快递服务向定制化的综
合物流解决方案转型。

投资方不强制IPO

对于为何选择前述三家企业为投资
方，王立顺表示，双方合作是基于双方对
业务的理解、未来发展的理念和战略方
面的共识，有助于充分发挥顺丰在服务、
管理、渠道、研发等综合布局。“一方面，
我们有一致的产业发展目标，他们不是

投机者，也不会逼着我们上市，我们想找
的是战略伙伴。另一方面，双方对于顺
丰的估值也达成了一致。”

王立顺强调，投资方未就 IPO 问题
作出强制要求，同时目前没有上市计划，
这与其他快递行业力图在资本市场上的
跑马圈地截然不同。

融入资金将用于核心资源强化

中国快递行业目前正以每年20%的
比例高速增长。更新设备、完善核心资
源是各物流企业的重中之重。圆通在
2012 年业已全面推进航空战略，3 架全
货机先后投入运营，其内部高层也一再
表示：圆通筹建航空公司的目的就是为
了培育核心竞争力。

在谈及新进入顺丰的资金是否有具
体使用规划时，王立顺称，融入的资金将
继续巩固并拓展顺丰核心资源，如顺丰
信息系统、中转环节（场地、设备、车辆和
运力）、航空枢纽、电商、物流仓储设施
等，非特别针对某一业务单元。

“我们自己也做过研究，每 100 元的
订单拉动物流投资 26.5 元，说明物流行
业仍有欠账。物流点对点碎片化的特
点，更需要对物流设施的盘活、改造和投
资，马云也是意识到了这一问题，物流需
要投资。”王立顺说，所融资金将用于核
心资源强化，顺丰的战略方向不会做出
调整。 王海艳 肖昕 南都供稿

昨日，京东方发布2013年上半
年财务报告及前三季度业绩预
告。公告显示，2013 年上半年，京
东方实现大幅持续盈利，营业总收
入 162.5 亿元，较去年同期增长
69.16%，净利润达8.6亿元；2013年
第三季度，预计京东方可实现净利
润 4.4 亿~5.4 亿元，同比增长 191%
~257%，前三季度净利润总和将达
13亿~14亿元。

据京东方介绍，上半年，京东
方已投产的 4 条生产线满产满销，
持续盈利，规模化经营效果凸显；
同时，得益于持续的产品结构优
化，及高附加值产品比重的进一步
提高，京东方主营业务毛利率逐季
度环比提升，上半年达 23.45%，远
高于行业毛利率水平。此外，由于
市场需求相对旺盛，京东方各类新
产品不断推出，使得上半年整体营
收大幅增加，预计第三季度仍可实
现净利润 4.4 亿~5.4 亿，居全球业
内领先水平。

Displaysearch 数据显示，全球
显示产品年市场总额 2012 年为
1231 亿美金，2020 年预计为 1945
亿 美 金 ，平 均 年 复 合 增 长 率 为
5.9%。

资料显示，京东方近期募集的
460亿元主要用于三条生产线建设，
分别是合肥8.5代线建设、鄂尔多斯
AM-OLED项目建设、重庆 8.5 代线
建设。
王海艳 南都供稿

顺丰告别20年独资
25%股权让渡国资，募资额据称约80亿元
20年来“绝缘VC”的王卫，破天荒地出让股权25%。
昨日，记者从顺丰确认，顺丰与元禾控股、招商局及中信资本等国资机构(以下统称为“投资方”)共同签署协议：投资方以
总体投资不超过顺丰25%的股份，成为顺丰新股东。自此，顺丰实现了产业和资本的强强联合。顺丰内部人士透露，顺
丰创始人王卫将持有剩余75%左右股份。

京东方前三季约赚13亿


